

Tinjauan bentuk dan hubungan antar anggota derivasi komposit ajektiva deverbil

Sisca Johanna Esperanza, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20159422&lokasi=lokal>

Abstrak

Tujuan utama dari skripsi ini secara umum adalah untuk mengetahui struktur dalam derivasi komposit ajektiva deverbil dan secara khusus adalah untuk membahas proses pembentukan dan hubungan antar anggota derivasi komposit ajektiva deverbil. Untuk mencapai hal tersebut, langkah yang dilakukan penulis adalah meninjau suatu derivasi komposit dari segi bentuk dan kemudian membahas hubungan enter unsur yang membentuknya. Kosa kata selalu berkembang. Kosa kata tersebut diantaranya dapat diperoleh dari pembentukan yang mengikuti aturan-aturan yang sudah ada sebelumnya. Salah satu pembentukan kata baru dapat diperoleh dari proses yang dinamakan derivesi komposit. Derivasi Komposit merupakan gabungan antara proses derivasi dan komposisi. Dilihat dari bentuknya, suatu derivasi komposit dapat dianalisis dengan tiga cara. Yang pertama derivesi komposit dianalisis sebagai kompositum dengan basis derivasi, seperti: *herdwerkend* [[*hard*]A [[*werken*]v -d]A, *seizoengebonden* [[*seizoen*]N [[[*bind*]v ge- ... -en]v]A]A, Yang kedua adalah derivasi komposit yang dianalisis sebagai derivasi dengan basis kompositum seperti: *schoolgaand* [[[*school*]v [*gaan*]v]v -d]v]A, *vastgeklsmd* [[[*vast*]A [*klem*]v]v ge-... -d]v]A, Dan yang ketiga adalah derivasi komposit yang tidak termasuk dalam kedua kelompok tersebut. Misalnya: *zonbeschermend* [[*zon*]IN [*beschermen*]v]vp -d]A, *schoongeboend* [[[*schoon*]+ [*boen*]v]vp ge-... _d]A, Pada pembentukan derivasi komposit ajektiva deverbil, bentuk dasar dari bagian verbal dibedakan menjadi bagian yang berasal dari verba partisipel perfektum, dan bagian yang berasal dari verba partisipel presentis. Untuk bagian verbal yang berasal dari verba partisipel presentis, bentuk dasarnya merupakan bentuk intiniftif. Sedangkan untuk bagian verbal dari verba partisipel perfektum, bentuk dasarnya merupakan bentuk stem. Untuk mengetahui hubungan antar anggota dalam derivasi komposit ajektiva deverbil, dapat dilakukan dengan membuat parafrase dari masing-masing korpus. Untuk derivasi komposit ajektiva dari verba partisipel presentis, hubungan antar anggota yang muncul adalah hubungan antara Predikat dan Objek, hubungan Predikat - Keterangan Adverbial, hubungan Predikat - Keterangan Tempat, atau hubungan Predikat - Keterangan Atasan. Sedangkan hubungan yang terjadi pada ajektiva derivasi komposit dari partisipel perfektum adalah hubungan Predikat - Objek, hubungan Predikat - Objek Preposisi, hubungan Predikat - Keterangan Objek, Hubungan Predikat - Keterangan Alat, atau hubungan Predikat - Keterangan Sebab. Hubungan yang tidak pernah muncul pada sebuah derivasi komposit ajektiva deverbil adalah hubungan Predikat - Subjek.